

2024.11.1 第6号

1條館

勉強の秋、スポーツの秋

頭・体を使って体操だ!!

勉強の秋

言葉の穴埋めクイズで頭の体操

漢字クイズも皆さんすらすら答えていました。

スポーツの秋

歌に合わせてテンポよく体操ワンツーノ(^o^)

寒さに負けない身体を作りましょうね!



新しいなかまです!
よろしくお願ひします(*^^*)

2條館

2條館ではたこ焼きパーティーを開催しました。普段の食事には出ないこともあり、久しぶりのたこ焼きはとても美味しいと好評でおかおりされる方もおられました。

だんだんと寒くなり外に出ることも難しくなるので、また中で楽しめることを企画していきたいと思ひます。



純喫茶つれづれ

10月31日に喫茶店を開催しました。ハロウィーンということで、今回のおやつは可愛らしい和菓子。黒猫、ジャックオランタン、フランケン...「かわいくて食べられな〜い」と言いながらも、皆さんおいしく召し上がっておられました。笑



5・6條館

10月は大沼公園に紅葉を見にドライブに出かけました。天候にも恵まれ、木々もところどころ色づいていました。「何十年ぶりだろう」と久しぶりの大沼公園を散策しながら景色を楽しんでおられました。散策の後はソフトクリームをいただき、「また行きたいね^^」と楽しんでいただけたようで良かったです。



ダイサービス

～石佐の小豆知識～

大沼は駒ヶ岳の火山活動によってできた。どのシーズンも景観が素晴らしいですよ。そんなことより大沼だんご食べたくなってきました。あ、それでは撮りますハイ、チーズ!



今日はドライブレクで山川牧場と七飯の道の駅へ出かけました。秋ということ少し肌寒い中のドライブでしたが、皆様ソフトクリームをおいしそうに食べていた姿が印象的でした!道の駅では各々お土産を買ったりしてお買い物も楽しんでおりました。今回のドライブレクも事故もなく無事に終了致しました。来月は感謝祭を予定しております。お楽しみに!

おねがい

今年も残すところあと2か月となりました。これまで居室のカレンダーに寄付品を使うことが多かったのですが、近年減少傾向にあるため可能な方は壁に貼れるタイプのカレンダーをご用意いただけますと幸いです。お手数ですがご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

衆議院選挙

10月23日に希望者の方を対象に衆議院選挙の不在者投票を行いました。情報が限られる中でどこに投票をされるか迷われている方もおられました。なんにしましても大事な権利であり一票です。投票ありがとうございました。

